

1132. La comparaison nous montre qu'en 1876 le passif par chaque faillite a eu une moyenne de \$19,740 contre \$9,575 par faillite en 1894, et que l'actif a été, en 1876, de 15·9 pour 100 sur le passif, et en 1894, de 44 pour 100 suivant Bradstreet, et 71 pour 100 suivant Dun et C^{ie}.

Durant l'année 1894 les faillites commerciales aux Etats-Unis se sont élevées à 12,721 avec un passif de \$149,595,434 et un actif de \$79,755,067. L'actif s'élevait à 53 pour 100 du passif.

Au Canada, en 1894, l'augmentation sur 1893, sur le nombre d'insolvables a été de 70, ou 3·9 pour 100, et le passif à \$2,962,058, ou 20 pour 100.

1133. Le tableau suivant donne le nombre des faillites aux Etats-Unis et en Canada (y compris Terre-neuve à 1891), et aussi la proportion des faillites du Canada à celles des Etats-Unis :—

FAILLITES.

ANNÉE	Au Canada.	Aux Etats-Unis.	Proportion du Canada aux Etats-Unis.
	\$	\$	
1873	12,334,000	228,499,000	5·40
1874	7,696,000	153,239,000	5·00
1875	28,843,000	201,060,000	14·30
1876	25,517,000	191,117,000	13·40
1877	25,523,000	190,669,000	13·40
1878	23,908,000	238,383,132	10·20
1879	29,347,000	98,149,053	30·00
1880	7,988,000	65,752,000	12·20
1881	5,751,000	81,155,932	7·07
1882	8,578,000	102,000,000	8·40
1883	15,872,000	172,874,172	9·20
1884	18,939,000	226,343,472	8·40
1885	9,210,334	124,220,321	7·41
1886	11,240,025	114,644,119	9·86
1887	17,054,000	167,560,944	10·10
1888	15,498,242	123,829,973	12·50
1889	13,147,910	140,359,490	9·40
1890	12,482,000	175,032,836	7·10
1891	14,884,000	193,178,000	7·70
1892*	11,560,210	108,595,233	10·60
1893*	14,762,575	402,427,818	3·60
1894*	17,724,633	149,595,434	11·90

*Terre-neuve, non compris.

Les rapports ci-dessus mentionnés ont été tirés de Bradstreet. On remarquera que les rapports pour 1876 diffèrent de ceux préparés pour le comité d'enquête de la Chambre des Communes sur la crise commerciale que nous avons déjà citée. Ils diffèrent aussi des rapports publiés dans les documents sessionnels n° 113 de 1880. Mais ces derniers sont reconnus comme incomplets.

Les rapports publiés par Dun et C^{ie} diffèrent de ceux de Bradstreet ; cette différence provient probablement du mode employé pour recueillir leurs statistiques, et dans celui de décider quelles sont réellement les faillites.